

ALMERÍA

Más de 750 niños aprenden en las escuelas de verano

● El director general de Servicios Sociales de la Junta, Francisco José Vidal, pone en valor el trabajo que realizan los 19 centros

Redacción

La Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación ha activado ya el Programa de Escuelas de Verano, que dentro del marco de Solidaridad y Garantía Alimentaria de Andalucía permitirá proporcionar tres comidas diarias a menores de entre 3 y 15 años residentes en zonas desfavorecidas o que formen parte de familias en situación o riesgo de exclusión social, ayudando así a mitigar la pobreza infantil.

Según ha detallado el director general de Servicios Sociales, Francisco José Vidal, en el caso de Almería se ha incrementado la dotación presupuestaria hasta los 400.000 euros, lo que permitirá atender a 755 niños niñas y adolescentes en las 19 escuelas repartidas por toda la provincia y "dar así un salto cualitativo y cuantitativo en la organización



Una de las excursiones realizadas

de estos programas".

"El Ejecutivo andaluz mantiene la atención a los menores más vulnerables como una prioridad, especialmente dada la situación de emergencia social y sanitaria tras la pandemia", ha destacado

Vidal, quien ha estado acompañado por el delegado territorial de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, Rafael Pasamontes, durante la presentación del programa en el CEIP Gabriel Carra, donde la Fundación Almeriense de Personas con Discapacidad 'El Saliente' gestiona una escuela de verano a la que cada día acuden 20 niños y niñas.

El director general se ha referido a la elevada pobreza estructural que arrastra Andalucía, "y la pandemia ha provocado que se multipliquen las necesidades sociales de un importante número de andaluces y andaluzas, una situación que impacta directamente en cuestiones básicas como la alimentación".

"Nuestro objetivo es llegar a un sector de población muy vulnerable y garantizarle la alimentación en este periodo vacacional, permitiendo que mantengan una dieta equilibrada, saludable y suficiente al tiempo que participan en diversas actividades de ocio y educativas con otros niños y niñas", ha insistido. Vidal asegura "en esta edición hemos querido dar un paso más".



Visita de Asalsido al puerto de la capital.

DIARIO DE ALMERÍA

La Asociación Almeriense Asalsido visita las instalaciones del puerto

Un grupo de quince chicos y chicas de Asalsido conocen la Estación Marítima de pasajeros

Redacción

Un grupo de quince chicos y chicas de la Asociación Almeriense para el Síndrome de Down (Asalsido), acompañados por cuatro educadores, ha visitado el Puer-

to de Almería.

En esta nueva visita a las instalaciones portuarias, además de ver cómo se realiza el embarque de pasajeros en los ferris, los chicos y chicas de Asalsido han asistido al atraque de un ferri en la dársena, y han visto la sala de control de la Policía Portuaria.

No obstante, uno de los momentos que más ha llamado su atención, ha sido la visita a las dependencias de la Policía Nacional, donde han conocido a uno

de los perros de la Unidad de Guías Caninos, y se han fotografiado con él.

En todo el recorrido por las instalaciones portuarias, han estado acompañados por Ana Cassinello, de la Fundación Bahía Almeriport, que les ha explicado cómo es el día a día del Puerto.

Las visitas de centros educativos y colectivos ciudadanos al Puerto de Almería se enmarcan en la programación sociocultural de la APA.

EN BREVE



Foto de familia de la visita al Instituto Andaluz de la Juventud.

El IAJ recibe la visita de los jóvenes de 'Convive en Almería'

INTEGRACIÓN. La Dirección Provincial del Instituto Andaluz de la Juventud (IAJ), entidad adscrita a la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, ha recibido la visita de jóvenes miembros y personas voluntarias de la Asociación Marroquí para la Inte-

gración de Inmigrantes, en el marco de su proyecto 'Convive en Almería'. La asesora provincial de programa del IAJ en Almería, Rosa Maldonado, les ha explicado los diversos programas y actividades del instituto que apoyan la formación, el emprendimiento y la juventud.

El SATSE se queja de la falta de plazas de Enfermería en la UAL

SANIDAD. El Sindicato de Enfermería, SATSE, en Andalucía ha calificado de deficitaria la oferta de plazas de Grado de Enfermería en las universidades de Andalucía tal y como está dejando de manifiesto, a su juicio, tanto la alta demanda de esta titulación entre los alumnos andaluces como el déficit de profesionales egresados para cubrir los planes.

El PSOE señala al PP por los problemas del Casco Histórico

ALMERÍA. El concejal del Grupo Municipal del PSOE en el Ayuntamiento de Almería, Eusebio Villanueva, ha señalado el talud de la calle Aristóteles, en el entorno de la Alcazaba, como ejemplo de la falta de visión global del equipo de gobierno del Partido Popular sobre cómo están llevando a cabo la rehabilitación del Casco Histórico.

Rodríguez pide cambios al Gobierno sobre la energía

POLÍTICA. El senador del PP de Almería Luis Rogelio Rodríguez ha pedido al Gobierno que rectifique su modelo energético, que se ha demostrado que es un fracaso, para hacer frente a los meses difíciles que se avecinan de cara al otoño e invierno y le ha pedido que atienda al Programa de Ahorro Energético del PP.



Rodríguez-Comendador en el Senado.

El PSOE anima a las empresas a usar el Bono Cultural Joven del Gobierno

ECONOMÍA. El secretario de Organización del PSOE de Almería y senador, Antonio Martínez, ha animado a las empresas culturales de la provincia a adherirse al Bono Cultural Joven, una iniciativa del

Gobierno de Pedro Sánchez que permitirá que los jóvenes que cumplen 18 años a lo largo de 2022 reciban un bono de 400 euros para invertirlos en cultura. Se espera que la medida beneficie 94.000 en Andalucía.

TECNOLOGÍA

DIGITALIZACIÓN

La tecnología 'blockchain' facilita la cadena de suministros de las mercancías portuarias

● La Lonja de Innovación del Puerto de Huelva y Telefónica analizan cómo la digitalización beneficia al sector logístico-portuario

R. D.

La Lonja de Innovación, puesta en marcha por el Puerto de Huelva en colaboración con Telefónica, ha acogido una nueva sesión de *Charlas de éxito*. Esta iniciativa contempla una serie de charlas específicas de emprendimiento e innovación del sector logístico-portuario, con las que pretenden acercar los puertos a la ciudadanía y a los emprendedores.

En esta ocasión, el encuentro fue presentado por la presidenta de la Autoridad Portuaria de Huelva, Pilar Miranda, y contó con la ponencia de Andrés Garrido, CEO de ChainGO Tech, quien, a través de su intervención *Hacia una logística más responsable y ágil en tiempos de volatilidad e incertidumbre*, expuso cómo enfrentarse a los nuevos retos de la cadena de suministro de mercancías mediante el uso de tecnología de *blockchain*.

Algunos de estos retos son la falta de capacidad de obtener información y procesarla, la información fragmentada y distribuida, la ausencia de una vista consolidada, la falta de predicción e inteligencia, o la ausencia de seguimiento *end-to-end* y visibilidad completa.

ChainGO Freight es una plataforma *on line* colaborativa para gestionar comunicaciones e intercambios de información y documentación asociados a procesos logísticos, de una forma rápida, segura, eficiente y transparente.

En este sentido, Andrés Garrido, indicó que a través de tecnología *blockchain*, ChainGO Tech garantiza la visibilidad, interoperabilidad, trazabilidad y sostenibilidad necesarios en el sector, al tiempo que garantiza la inmutabilidad de la información registrada y otorga transacciones verificadas, registro de eventos y transparencia.



La presidenta de la Autoridad Portuaria de Huelva, Pilar Miranda, durante la presentación.

LA LONJA DE INNOVACIÓN

Es una iniciativa de la Autoridad Portuaria de Huelva y Telefónica que impulsa la transformación digital del sector portuario, con el objetivo de potenciar el desarrollo socioeconómico a través de la colaboración entre empresas, instituciones y emprendedores.

La Lonja ya ha seleccionado a siete empresas con base tecnológica para su aceleración: Neobotik, Blubik, Bla Bla Fishing, AllRead, Seaport Solutions y Nebulous Systems. Durante ocho meses, ampliables a otros cuatro, se impulsa su maduración a través de la me-

todología de aceleración de Telefónica Open Future. Estas compañías reciben mentorización individualizada, servicios y asesoramiento profesional y técnico, formaciones abiertas, eventos, participación en ferias, congresos y talleres y espacio con infraestructura *fiware*.

EMPRESAS

Una estación de carga robótica para ayudar a los conductores con discapacidad

Se trata de un prototipo con el que, sin salir del coche, podrán manejar todo el sistema con el móvil

R. D.

Ford ha desarrollado un prototipo de estación de carga robotizada diseñada para ayudar a los conductores en situación de discapacidad, las personas con movilidad reducida o a los mayores.

Con esta tecnología, los conductores podrán manejar a través de su teléfono móvil el sistema y permanecer en su coche mientras se carga o incluso dejar el coche mientras el robot hace su trabajo.

Según Birger Fricke, ingeniero del Centro de Investigación e Innovación de Ford Europa, la estación de carga robotizada podría ser una

comodidad añadida para algunas personas, pero "absolutamente esencial para otras".

Ford está probando la estación de carga robotizada como parte de un proyecto de investigación para desarrollar soluciones de carga de manos libres para vehículos eléctricos y carga totalmente automática para vehículos autónomos.

Tras las fases iniciales en laboratorio, los investigadores de Ford están poniendo a prueba la estación de carga robotizada en situaciones reales. En el futuro, dicha estación, fabricada a medida por la Universidad de Dortmund (Alemania), podría instalarse en aparcamientos para personas con discapacidad, en aparcamientos o en domicilios particulares o, usarse para recargar de forma rápida y eficiente las flotas de las empresas.

Además, este sistema podría extenderse a todos los procesos de car-



Ford proporciona el acceso a más de 300.000 cargadores en toda Europa.

ga, con una participación mínima o nula del conductor. Este se limitaría a enviar el vehículo a la estación de carga, y la infraestructura se encargaría de que llegara a su destino y regresara de forma autónoma.

Este proyecto de investigación complementa el compromiso de Ford con la electrificación. La red de recarga de Ford, de rápido crecimiento, proporciona a los clientes acceso a una red de más de 300.000 cargadores en toda Europa.

Ford se unió a 27 empresas en una petición para garantizar que todos los coches y furgonetas nuevos en Europa sean de cero emisiones a partir de 2035 y pidió que se establecieran objetivos para aumentar la infraestructura de recarga de vehículos eléctricos en Europa para mantener el ritmo de crecimiento de los vehículos eléctricos.

La compañía cree que es necesario un enfoque unificado que abarque a los gobiernos, las instituciones de la Unión Europea, toda la industria del automóvil, los proveedores de energía, las autoridades locales y los consumidores para acelerar el desarrollo de una infraestructura de recarga completa, "fácilmente accesible y eficiente en todos los lugares".

Visto bueno al proyecto de mejora de la zona de las viviendas sindicales

Jarquil es la empresa mejor situada para quedarse con la regeneración urbana del Cerro de San Cristóbal

LA VOZ

El Ayuntamiento de Almería ha aprobado en Junta de Gobierno Local el proyecto que, en el barrio de El Alquíán, dará continuidad a las obras ya ejecutadas en el entorno de la Plaza de la Iglesia y las de urbanización en el entorno del Parque de Los Pinos y que vendrá a reurbanizar la zona de las viviendas sindicales de El Alquíán.

El presupuesto de ejecución material de esta actuación, según el proyecto redactado por la Gerencia de Urbanismo, asciende a la cuantía de 451.465,83 euros y se contempla un plazo de ejecución de doce meses.

El ámbito de actuación es de, aproximadamente, 3.000 metros cuadrados de superficie y, siempre según proyecto, viene a definir la ejecución de las obras de remodelación de parte de la calle Magallanes de El Alquíán, de las calles Vivaldi, Mazorcas y Galatea y de las zonas ajardinadas y plazas que entre ellas quedan comprendidas.

Se trata de un espacio actualmente deteriorado, donde la calzada está cons-



Zona de las viviendas sindicales en el barrio de El Alquíán. LA VOZ

tantemente ocupada por vehículos estacionados, las aceras son muy estrechas y se impide un correcto tránsito peatonal.

“La actuación ampliará el ancho de las aceras y vendrá a semipeatonalizar las calles. Se prevé rehabilitar las zonas ajardinadas para generar un entorno más agradable para los vecinos de esta parte del barrio, justo al lado de la plaza recientemente remodelada”,

asegura la alcaldesa en funciones, María Vázquez.

Regeneración La Junta de Gobierno Local aprobó, por otra parte, la clasificación por orden decreciente de las once proposiciones presentadas para la contratación de las obras contempladas en el proyecto de regeneración urbana y paisajística del Cerro de San Cristóbal. El licitador que ha presentado la oferta económica-

mente más ventajosa ha sido Jarquil Construcción, S.A., con un presupuesto de 3.449.186,54 euros y un plazo para la ejecución de 18 meses.

Se trata de una obra de mejora subvencionada dentro de la convocatoria de ‘Ayudas a municipios para la implantación de zonas de bajas emisiones y transformación digital y sostenible del transporte urbano’, a la que el Ayuntamiento

PLIEGOS NUEVOS PARA LA COCINA DEL ALBERGUE

Se han aprobado también en Junta de Gobierno Local el expediente y los pliegos que regirán la nueva contratación de los servicios de cocina y comedor para el Centro Municipal de Acogida, con un presupuesto base de licitación de 367.170,38 euros para el plazo de un año. Se trata de un servicio social y gratuito a personas sin recursos.

Se trata de uno de los servicios más reclamados.

optó en el marco del ‘Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia financiado con los Fondos Next Generation’.

Documentación Tras la comunicación del acuerdo de la Junta de Gobierno la empresa propuesta como adjudicataria para la ejecución de este proyecto tiene un plazo de diez días para presentar la documentación requerida. Y es que

la previsión que baraja el Ayuntamiento es la de que las obras puedan iniciarse este verano.

A propuesta del área de Sostenibilidad Ambiental y tramitado desde el área de Presidencia y Planificación, se aprobó el proyecto para las obras de ‘Instalación fotovoltaica de 92,5 kw conectada a red interior sobre cubierta’ para el autoconsumo del inmueble de la Jefatura de la Policía Municipal.

El proyecto define las obras necesarias para la construcción de la estructura e instalaciones de la planta fotovoltaica para autoconsumo que dará servicio a las dependencias municipales de la Jefatura de Policía Local, su conexión con las infraestructuras de servicios existentes y la legalización de estas nuevas instalaciones municipales. Un proyecto que nace con un presupuesto base de licitación de 145.645,86 euros y un plazo de ejecución de dos meses.

Asimismo, y tras quedar desierto el anterior procedimiento de licitación, el Ayuntamiento saca a licitación las obras del proyecto de estudio e implantación de mejoras relacionadas con la eficiencia energética en el Auditorio Maestro Padilla.

Proyectos almerienses por la integración laboral

Dimoba CEE realizará servicios de funcionamiento para la empresa Ximenez Group

PABLO POZA

Siete trabajadores de Dimoba Centro Especial de Empleo prestarán el servicio de comprobación y funcionamiento de todo tipo de motivos de iluminación para Ximenez Group en sus instalaciones de Puente Genil, Córdoba.



Servicios de comprobación y funcionamiento. LA VOZ

Este servicio tendrá una duración inicial de un año, prorrogable, y lo prestan en su totalidad personas con discapacidad en cuyo proceso de selección ha colaborado la Asociación de Personas con Discapacidad Disgenil. Los trabajos que realizará el personal de Dimoba para la empresa se centrarán en la revisión de elementos de iluminación.

Sociedad igualitaria Ximenez Group es una empresa ubicada en Puente Genil, Córdoba, que cuenta con más de 75 años de experiencia en el mundo de la iluminación artística y decorativa. Líder del sector a nivel nacional, es una de las empresas de iluminación navideña y festiva de

referencia de todo el mundo, estando presente en medio centenar de países y en los cinco continentes.

Por otro lado, el Centro Especial de Empleo Dimoba CEE Facility Services Socialmente Responsable, es un proyecto para la integración laboral de personas con discapacidad en el sector servicios: limpieza, jardinería, auxiliares, mantenimiento, outsourcing... Su principal objetivo es fomentar la contratación de personas con discapacidad.

Estas labores se orientan a personas que, teniendo algún grado de discapacidad, pueden desarrollar un trabajo productivo adaptado a sus características y necesidades. Desde

Dimoba CEE mantienen su filosofía empresarial asentada sobre los pilares de: interés por las personas, orientación al cliente, responsabilidad social, integridad, compromiso con los resultados, sostenibilidad, seguridad y cercanía, accesibilidad, confianza e igualdad de oportunidades. Dimoba CEE cuenta además con la acreditación otorgada por el Servicio Andaluz de Empleo en las provincias de Almería y Málaga.

De esta forma, los CEE contribuyen a la construcción de una sociedad igualitaria, ofreciendo las mismas oportunidades laborales a todo el mundo sin discriminar a ningún colectivo.